

DEPARTAMENTO DE PRENSA

CAMPAÑA PRESIDENCIAL DE PATRICIO AYLWIN



Llegó a Roma, a las 15.20 hora local

PATRICIO AYLWIN RECIBIDO EN ITALIA  
CON TRATO DE JEFE DE ESTADO

Luego de 18 horas de vuelo, llegó a Roma el candidato presidencial Patricio Aylwin, iniciando así una gira por Europa durante 13 días. En el aeropuerto Fiumicino de la capital italiana, Aylwin fue esperado por funcionarios de Protocolo de la Cancillería local, periodistas y chilenos residentes, entre los que se encontraba el demócratacristiano Rafael Moreno, funcionario de la FAO.

En un bus especialmente puesto a disposición de la pequeña comitiva, ésta viajó al centro de la ciudad escoltada por motoristas. Patricio Aylwin recibió un trato muy similar al que se da a los jefes de estado, según expresaron las autoridades de Protocolo.

El programa oficial de la visita a Italia se inicia mañana lunes 11 de septiembre. A las 12 horas local será recibido por el Primer Ministro Giulio Andreotti. A las tres de la tarde ofrecerá una conferencia de prensa, y a las cinco se reunirá con los dirigentes de las tres principales confederaciones de trabajadores italianos.

Acompañan a Aylwin los economistas Alejandro Foxley, Carlos Ominami, y el coordinador internacional de la campaña, Roberto Cifuentes.

Un gran número de periodistas esperaba a Aylwin. Fueron ellos quienes le dieron la noticia que la FIFA había clasificado a Brasil para el Campeonato Mundial de Fútbol que se jugará el año próximo en Italia. Aylwin expresó sobre el tema que le parecía una arbitrariedad muy grande, "que revela, a mi juicio, un fallo sin el debido conocimiento de causa. Creo que todos los chilenos teníamos el derecho a esperar otra cosa".

El martes 12, Aylwin se entrevistará con los dirigentes máximos de la Democracia Cristiana italiana e internacional, y en la tarde, a las 17.30 horas, será recibido por el Presidente de Italia, Francesco Cossiga.